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Статья посвящена рассмотрению концептуальных, социально-правовых и организационных основ реформы си-

стемы исправительных учреждений в России. Анализируются научные взгляды и социальные условия для перехода на 

тюремное содержание осужденных. Подробно рассматриваются социальные, правовые и организационные условия, 

обусловившие отражение в Концепции развития уголовно-исполнительной системы Российской Федерации до 2030 г. 

идеи открытия исправительных учреждений нового типа. Показаны трудности практической реализации данного про-

екта, предложены меры по их минимизации, в том числе в виде разработки и принятия федеральной целевой програм-

мы строительства объединенных (многофункциональных) исправительных учреждений, включения данных проектов 

в планы реновации городов, создания материальных и моральных стимулов участия в этом социально важном и пре-

стижном проекте бизнес-структур.
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The article is devoted to the consideration of the conceptual, socio-legal and organizational foundations of the reform of the 

correctional system in Russia. The article analyzes the scientific views and social conditions for the transition to prison detention 

of convicts. The article considers in detail the social, legal and organizational conditions that led to the reflection of the idea of 

opening a new type of correctional institutions in the Concept of the Development of the Penitentiary System of the Russian 

Federation until 2030. The difficulties of practical implementation of this project are shown, and measures to minimize them are 

proposed, including the development and adoption of a federal target program for the construction of integrated (multifunctional) 

correctional institutions, the inclusion of these projects in urban renovation plans, and the creation of material and moral incentives 

for business structures to participate in this socially important and prestigious project.
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